

Neuenhaus

Relaunch mit RIS

[07.05.2010] Die Samtgemeinde Neuenhaus hat ihren Web-Auftritt überarbeitet. Für mehr Transparenz und Bürgernähe soll unter anderem das integrierte Rats- und Bürgerinformationssystem sorgen.

Mit der vollständigen Überarbeitung ihres Online-Portals hat die niedersächsische Samtgemeinde Neuenhaus nach eigenen Angaben den Grundstein für eine zunehmende Online-Verwaltung gelegt. Die neue Website wurde von der Firma ITEBO entwickelt und basiert auf der Lösung CITYWERK des gleichnamigen Anbieters. Wie ITEBO mitteilt, ermöglicht es die Schnittstelle zwischen CITYWERK und dem Bürger- und Unternehmensservice (BUS) des Landes Niedersachsen, alle EU-DLR-relevanten Dienstleistungsbeschreibungen unmittelbar in den kommunalen Internet-Auftritt zu importieren. Bürger der Samtgemeinde Neuenhaus können im Rats- und Bürgerinformationssystem nun außerdem nach Beschlüssen aus Sitzungen recherchieren. Erster Samtgemeinderat Günter Oldekamp: „Ziel dieser Angebote ist es, das politische Geschehen in Neuenhaus für die Bürger transparenter zu machen. Andererseits möchten wir auch den Umgang mit der Verwaltung vereinfachen.“ Der Relaunch der Web-Präsenz wurde innerhalb von sechs Monaten realisiert und hat die Kommune rund 10.000 Euro gekostet.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Neuenhaus, Portale, ITEBO, Ratsinformationssystem (RIS)